

Les peintres du Baou au musée Paul-Lafran

30 tableaux, de la mosaïque et des abat-jours sont exposés sur les murs du musée Paul-Lafran jusqu'à ce soir. Les 10 peintres du Baou fréquentent le cours de peinture du lundi après-midi animé par Marie Agusty, bénévole depuis 30 ans au CJL/AIL. Celle-ci s'occupe également de la section mosaïque le mardi. Lors du vernissage, Evelyne Valade, la conservatrice des lieux a félicité les peintres. "C'est l'exposition de l'amitié car certaines font également du boutis au musée", a-t-elle précisé. **M.CH.**



Marie Agusty (au premier plan) et les peintres du Baou ont été félicités.